

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Volksinitiative "Kein Abbau - Schule mit Zukunft" zustande gekommen

Der Regierungsrat hat die am 21. September 2015 eingereichte kantonale Volksinitiative "Kein Abbau - Schule mit Zukunft" (Volksschulinitiative) als zustande gekommen erklärt. Die Unterschriftenbogen mit dem Initiativbegehren wurden geprüft. Die kantonale Volksinitiative vereinigt 1'007 gültige Unterschriften auf sich.

Neufestlegung der anrechenbaren Taxen für Ergänzungsleistungsberechnung

Der Regierungsrat hat die kantonale Regelung für die Berechnung der Ergänzungsleistungen (EL) bei Heimbewohnern angepasst und auf Anfang 2016 eine entsprechende Revision der Verordnung über Ergänzungsleistungen zur AHV und IV beschlossen. Bei den Pflegestufen mit wenig Betreuungsbedarf werden die Maximalansätze der anrechenbaren Heimtaxen leicht reduziert. Die Maximalansätze bei den mittleren Pflegestufen werden leicht erhöht. Damit wird die Differenz zu den - unveränderten - Ansätzen der höheren Pflegestufen verringert. Der Schritt trägt dem durch die neuen Bundesregeln zur Pflegefinanzierung ausgelösten Trend Rechnung, die traditionelle Abstufung der Tarife für Hotellerie- und Betreuungsleistungen zu reduzieren oder gar vollständig aufzugeben. Die Verordnungsänderung erfolgt im Rahmen des Entlastungsprogramms 2014 und führt zu Minderausgaben des Kantons in Höhe von rund 500'000 Franken pro Jahr. Auf Seite der Gemeinden werden als Folge der Neuregelung Mindereinnahmen von insgesamt rund 100'000 Franken pro Jahr erwartet.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Rüdlingen am 21. November 2014 und von der Gemeindeversammlung Buchberg am 8. Dezember 2014 beschlossene Verbandsordnung des Wasser- und Abwasserverbandes Rüdlingen-Buchberg genehmigt.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat folgenden Mitarbeitenden der Spitäler Schaffhausen, die im November 2015 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen:

- Suncica Petranovic, Pflegefachfrau;
- Gabriela Schmid-Keller, Medizinische Praxisassistentin;